

令和2年度 南小学校だより

香いを永く伝えよや

NO. 5



令和2年9月29日（火）山ノ内町立南小学校

元気！運動会に向けて 練習に励んでいます。

朝夕はめっきり涼しくなってきました。依然として県内の新型コロナウイルス感染症に関わるニュースが連日報道されています。ご家庭でも引き続き感染予防に、毎日の過ごし方にさまざまな点から気を遣う日々が続いていることと拝察いたします。そんな中、全員が10月3日の運動会に向けて練習に励んでいます。



今年度は、午前中開催の運動会です。1学期の計画を延期し、練習時間の縮小や種目の変更等を考えてきました。それでも、子どもたちは運動会を楽しみにしています。

今年の運動会スローガンは『全力 楽しむ 運動会』です。スローガンボードを全校児童が分担して作りました。そこに自分の目標を書いて貼りました。どの子も自分たちに今できることを力いっぱいがんばろうとしています。



そんな子どもたちに励ましの声をかけてあげてください。運動会当日は、感染予防対策をしてお来校くださるようお願いいたします。プログラム、学年通信でお伝えしておりますように、今年度は来賓席を設けないため、本部テント横を写真・ビデオの撮影場所とします。競技・演技の妨げにならないよう、お子さんの種目が終わったら、座席に戻るなど、ご協力をお願いします。また、前日、当日の準備や片付けにご協力いただく皆様、よろしくお願いいたします。



鎌野正信先生 市川きぬ子先生をお迎えしました。よろしくお願いします。

一学期末にご退職になった西澤光代先生に代わり、あおぞら学級担任として鎌野正信先生をお迎えしました。さっそく子どもたちと仲良く学習や活動に取り組んでいただいています。

また、スクールサポートスタッフとして、市川きぬ子先生にお勤めいただくことになりました。子どもたちが下校してからの1時間、学校の消毒や清掃などの環境整備をお願いします。お二人の先生方、よろしくお願いいたします。

5・6年生
コカリナの発表

9月18日 祖父母参観、食育講座、PTA作業

～ご参加ありがとうございました～



子どもたちの授業の様子、コカリナの発表を参観していただきました。また、「こどもの健やかな成長のために」と題して、山ノ内町の栄養士 徳竹陽子さんのお話をお聞きしました。一日に必要な栄養素をどのようにとったらよいか、食生活を見直す視点を教えていただきました。

延期になったPTA作業は雨の中、多くの方々に参加していただきました。ありがとうございました。

年間計画の変更について

※年間予定表では10月15日（木）全職員参加の研究会「教育課程研究協議会」のため休業日になっていましたが、研究協議会が中止になりましたので通常登校日とします。

10月15日（木）休業 → 通常登校日に変更

<10月の予定>

- ・3日（土）運動会（雨天の場合4日（日）に順延）
- ・5日（月）振替休業
- ・6日（火）視力検査（低学年）
- ・7日（水）視力検査（高学年）
- ・8日（木）歯科検診
- ・13日（火）検尿
- ・17日（土）PTA資源回収
- ・21日（水）22日（木）6年修学旅行
- ・28日（水）～音楽会特別時間割
- ・11月6日（金）校内音楽会

☆生活リズムを整えよう<3点固定>

起きる時間・寝る時間・学習の時間

「早寝早起き朝ごはん」「メティアコントロール」

